

Publié le 9 novembre 2023

Philippe Rossat : « Nous souhaitons un Club des directeurs d'Epl très concret »

La Spl C'Chartres Tourisme accueille les mardi 6 et mercredi 7 février prochains, le Club des directeurs d'Epl de la FedEpl. Philippe Rossat, directeur général de la Spl C'Chartres Tourisme, participant assidu du Club, nous partage son expérience et nous en dit plus sur le séminaire « Comment fédérer les acteurs à l'échelle territoriale ? Cultiver l'agilité des Epl à la transformation », qui aura lieu à Chartres.



Pourquoi avez-vous participé aux séminaires du Club des directeurs d'Epl de Brest et Toulouse ?

J'étais curieux de savoir comment des Epl touristiques comme Brest'Aim (Océanopolis) ou encore les Ateliers des Capucins mettaient en place les conditions de leur développement. Même chose à Toulouse.

Le Club des directeurs d'Epl a pour vocation de nous aider à nous projeter, et souvent à trouver chez l'autre des sources d'inspiration.

D'ailleurs, des circuits informels d'échanges entre directeurs se mettent ensuite en place. Je n'hésite pas à demander conseil à mes homologues et vice-versa. **C'est un échange de bonnes pratiques extrêmement opératoire !**

Pourquoi la Spl C'Chartres Tourisme et la ville de Chartres accueillent-elles le Club des directeurs en 2024 ?

L'attractivité touristique de Chartres ne cesse de se développer. La Spl embauche aujourd'hui près de 30 salariés et son chiffre d'affaires croît naturellement, passant de 1,6 M€ en 2017 à 6 M€ aujourd'hui. Nous avons pris en charge la gestion du camping à l'initiative d'Isabelle Mesnard notre Présidente, et avons récemment ouvert une conciergerie au pied de la cathédrale ; nous gérons aussi désormais la maison Picassiette et proposons 23 photos de Doisneau tout au long de l'année. Bref, **Chartres n'est plus une simple étape avant Paris ou les Châteaux de la Loire... Mais une vraie destination où l'on aime à prolonger son séjour.** La moyenne des nuitées au camping est de 4 et pour les hôtels de 2. Il y a là un vrai bond qualitatif du tourisme chartrain qui entraîne tout le reste et participe de l'attractivité du territoire...

Pouvez-vous nous en dire un peu plus sur la thématique de la rencontre du Club des 6 & 7 février prochain ?

Elle est en lien avec ce que je viens d'exposer. Nous devons travailler ensemble sur la force de cet écosystème qu'incarnent les Epl.

A Chartres, les élus ont souhaité créer une dynamique autour des Epl. Il faut que la décision politique soit rendue rapidement opérationnelle.

Nous avons fait appel au cabinet **méristEèmE**, partenaire de la FedEpl, pour nous aider à concevoir des rencontres concrètes et très opérationnelles. Face à telle situation, comment agir ? Comment se décline l'opérationnalité dans le monde de l'économie mixte locale ? **Les directeurs d'Epl doivent repartir avec des projets en tête mais surtout des manières de faire et des outils concrets.** Ce sera, de surcroît, pour nos collègues de la France entière, l'occasion de découvrir des équipements très innovants !

Club des directeurs d'Epl : mardi 6 et mercredi 7 février 2024 à Chartres

Comment fédérer les acteurs à l'échelle territoriale ? Cultiver l'agilité des Epl à la transformation

Lors de ces deux journées, la FedEpl vous propose des exposés d'experts, des témoignages de dirigeants, des ateliers et cas pratiques, et la visite d'infrastructures de l'économie mixte locale, **pour innover, cultiver notre agilité et imaginer ensemble demain.**

Une soirée au cœur de Chartres, le mardi 6 février, participera à la dynamique du réseau.

Pour découvrir le programme et vous inscrire au séminaire, nous vous invitons à cliquer [ICI](#).

Cet événement est exclusivement réservé aux directeurs des Epl adhérentes à la Fédération.

Par Perrine GOUEREC